



# 通信

HP 学校だより  
R6.3.14  
NO.43  
文責 伊藤美佳



## 増築校舎が完成しました！

1年かけて工事をしてきた増築校舎（南館）が完成し、3月11日（月）に竣工式が行われました。2つの教室と玄関、外から入れる倉庫ができました。南館の周りも通路ができ、雨の日でも通行しやすくなりました。このように学習環境を整えていただけたことで、子どもたちの学びに向かう意欲が高まることを期待しています。



## Pay it forward

6年生は、卒業に向けて「Pay it forward（恩送り）」の精神で活動してくれています。まずは、自分たちがお世話になった豊坂小学校に何ができるのか考えました。その結果、「廊下を磨いてきれいにする」「ビオトープの整備」等に決まりました。決めた活動は、2月くらいから進めてくれていましたが、最後に残ったのは「ビオトープの整備」です。ビオトープ内の東屋にあるベンチが壊れていたことから「ベンチ作り」とステージと呼ばれる円形の場所のブロックがはがれていたことから「ステージの修復」を実施してくれました。ベンチ作りでは、自分たちで調べた作り方に加え、地域の方にご指導いただきながら作りました。不慣れな大工仕事に四苦八苦ししながら、2つのベンチを作り上げました。そのおかげで、ベンチに座りゆっくりと季節を感じることができます。また、ステージの修復のために、たくさんのタマリユウを植え、ブロックが浮き上がらないように工夫していました。暑いときに、日陰となる大切な場所です。ビオトープをすっきりと整備してくれたことで、楽しく遊ぶ子どもたちの姿が目に浮かびました。6年生 ありがとう！



## 来年度の米作りが楽しみです！

ビオトープにある棚田の畔が壊れかかっていました。畔の法面から水が漏れ出し、それを止めるためのコンクリートブロックも倒れている状態でした。地域の方に相談すると「すぐに直してあげるよ」と快く言ってくださいました。今では、法面には木の板がきれいに配置され、畔も子どもたちが通りやすくなりました。4月になり、新1年生がビオトープで遊んでも安心です。来年度の米作りでも、豊作になることでしょう。本当にありがとうございました。

